

## DES MOYENS INSUFFISANTS POUR L'ÉCOLE PUBLIQUE

Non remplacements des enseignant.es = heures de cours perdues pour les enfants et apprentissages dégradés

Manque d'AESH = droits des enfants bafoués

Classes surchargées = élèves pénalisé.es dans leur scolarité

**Le manque de moyens dans le service public d'éducation est un manque de considération pour les élèves !**

## UN PLAN D'URGENCE DANS L'ÉDUCATION POUR LE 31 !



Nous demandons un plan d'urgence pour le 31 : embauche de 3000 enseignant.es, 500 AESH et 300 AED et du personnel médico-social (Assistant.es sociaux.ales, infirmier.es) pour une meilleure prise en charge des élèves et une diminution des effectifs par classe.

## CHOC DES SAVOIRS ET AUTORITARISME : LA RÉPONSE INADAPTÉE DU GOUVERNEMENT

Face à ces difficultés, le gouvernement propose des mesures qui reprennent les idées de l'extrême droite :

Des groupes de niveaux = éducation à deux (voire trois) vitesses

L'accès au lycée conditionné à l'obtention du brevet = impossibilité pour les élèves de prendre le temps de trouver leur voie

Toujours plus de mesures disciplinaires = ancrage des élèves dans leurs difficultés au lieu d'aider à en sortir.

Ces propositions vont l'encontre des valeurs du service public d'éducation. La jeunesse a droit au respect et doit être protégée !



## LUTTONS ENSEMBLE POUR UN SERVICE PUBLIC D'ÉDUCATION DE QUALITÉ

C'est en joignant nos forces, parents et personnels, que nous pourrons obtenir le retrait de la réforme du collège et des moyens pour l'éducation. Pour appuyer ce combat, vous pouvez : diffuser l'information aux autres parents; organiser des actions de visibilité (banderoles...); écrire aux autorités académiques et aux élu.es locaux et nationaux; soutenir et participer aux mobilisations des personnels de l'éducation...

## PROCHAINS RDV :

Manifestation le samedi 4 mai, place Jean Jaurès à 10h

Meeting à la Bourse du Travail, place saint Sernin le 16 mai à 18h